

NUEVO COLEGIO EN PUERTO VARAS: TENDRÁ US\$ 1 MILLÓN DE INVERSIÓN

Un nuevo proyecto educacional llegará a la comuna de Puerto Varas. Se trata del Colegio Río Maullín, cuya iniciativa implica la construcción y operación de un establecimiento con una superficie total de 50 mil metros cuadrados. De acuerdo con la Declaración de Impacto Ambiental ingresada por la Sociedad Educacional San Esteban, el recinto contemplará la edificación de 4.029 m², además de 1.952 m² destinados a patios. El propósito del proyecto, informaron, es ampliar la oferta educacional en la localidad de Nueva Braunau.

La sociedad a cargo forma parte de los Colegios Diaconales, un conglomerado que ya maneja tres establecimientos en Vitacura, Calera de Tango y Colina. La inversión aproximada asciende a US\$ 1 millón, y se proyecta que las obras se extiendan desde noviembre de 2025 hasta noviembre de 2026. Una vez iniciada la operación en 2027, el proyecto considera 70 trabajadores.